

## デートDVをどのようにとらえているか その対策は

阿南 育子 議員

質問 DVは一般的に婚姻関係または内縁関係にある場合の家庭内暴力だが、若い人たちの婚姻関係ない場合でも存在するデートDVが問題となっているが、どのようにとらえ、どのような対策が考えられるか伺いたい。

市長 まだ相談を受けたケースはないが、DV対策と同様の窓口対応を図っていきたいと考えている。恋人間の暴力についても個人の尊厳を傷つけ、男女共同参画社会の実現を

妨げるもので、若い人たちへの予防啓発が重要であり、今後の状況を勘案しながら対応していきたい。



▲あなたとともに考えます

## ひとり暮らし高齢者の安否確認の取り組みは 青海 俊伯 議員

青海 俊伯 議員

質問 全国的な問題であり、民間の組織活用も含めてどのように取り組もうとしているのか。また、各地でハンカチや旗で安否確認をする「黄色いハンカチ」の取り組みが行われているが、町会・自治会等の協力を得ながらひん検討して進めていただくことを要望したい。

市長 民生・児童委員や地域包括支援センター、在宅介護支援センターの連携により日常的な見守り活動を実施しており、今後は新聞販売店

や郵便局、ごみ収集業者など民間の組織活用が可能か検討を進めていきたい。



▲富士宮市の「黄色いハンカチ作戦」より

## 地域活性化に向けてフィルムコミッションを取り入れる考えは

高橋 章夫 議員

質問 庁舎の落成や福生病院の完成、押島駅の完成など市の景観も大きく変化し、また、国際色豊かで福生ならではの街並みがあるが、地域活性化に向けたフィルムコミッション（撮影誘致）の考え方を伺いたい。

市長 フィルムコミッションは、映画やドラマなどを活用して福生への関心を広め、多くの観光客を招き、観光客を対象とする関連ビジネスの育成などを図り、地域活性化につなげていくものと考えており、フィル

ムコミッションの組織には、行政、商店街、市民等が参加し、共同で進めていくことが必要と考えている。



▲ドラマ「曲げられない女」の撮影風景より

## 駅周辺・歩道上等にベンチを設けて 人にやさしいまちづくりを

奥富 喜一 議員

質問 病院へ通院する高齢者等は途中で休憩が必要となるが、駅から福生病院までの間点や西友の1階フロアなどにベンチを設置していただけないか。また、市内各駅や大規模店舗内外、各駅前通りのベンチ配置と今後の計画を伺いたい。

市長 各駅周辺、大規模店舗内外は既に配置しているが、各駅前通りは大半が幅員の狭い歩道共存道路のため設置されていない。今後は地域福祉計画、バリアフリー推進計画

の改定により、人にやさしいまちづくりに努め、休憩スポットやベンチなどの設置に配慮していきたい。



## 新学習指導要領全面実施に向け

児童・生徒への影響は

原田 剛 議員

質問 新学習指導要領移行期間1年目の平成21年度は、小学校高学年で外国語があり、また授業時数が増え、中学校では数学と理科の時間数増等があったが、児童・生徒への影響はどうか。また、全面実施に向けた状況について伺いたい。

教育長 小学校23年度・中学校24年度の完全実施に向け、段階的に授業時数を増やし、取り扱う内容の指導も具体的に示され、適正な準備が進められている。児童・生徒への

影響は休業日の振り替えをするなど、生活リズムを崩したり、過重な負担とならないようにしている。



## "お買い物ありがとうキャンペーン"

苦情等の対応は

大野 悅子 議員

質問 1月23日は年末の買い物を中心を集められたレシートの買い物券への交換日だったが、早々と防災行政無線で交換終了の放送があり、多くのお叱り、怒り等の苦情が私にも寄せられた。その後の苦情等の状況対応について伺いたい。

市長 「子育てまるとくカード」の発行枚数が増えるなど、一定の効果はあった。当日は寒さの中、早朝より多くの市民の皆さんにお並びいただき、安全対策として、整理券を

発行したが、短時間で終了した。反省すべき点も多く、事業についての検証を行っていきたい。



▲お買い物ありがとうキャンペーンパンフレット

## 市長から市民へ 生の情報発信を

杉山 行男 議員

質問 施政方針や広報の「全力投球」など市長の考えを述べる場はあるが、市民との最近の話の中で市長の顔が見えない等の意見をいただいた。私は市長が要請行動等頑張っていると説明するが、納得までには至らない。市民に直接市長の考えなど情報発信は可能か、またその予定は。

市長 広報紙、ホームページのほか、直接訪ねていただき話をすることや、様々な団体へ出向き積極的に対話するなど、今後とも変わりなくしてい

く中で、市民から寄せられた市政に対する熱い想いを市政運営に反映していきたい。



▲福生市公式ホームページ

## 住民税の収入増になるのか

航空総隊司令部移駐は

小野沢 久 議員

質問 行政面積の3分の1を基地にとられ発展が阻まれている。当市はその分を収入として基地からもらつてもいい。航空総隊司令部移駐に伴い自衛隊員が当市に住めば、市民税が入るが、状況を伺いたい。

市長 現在、様々な機会をとらえ府中基地から隊員の住宅条件等情報を収集中である。その中で、航空自衛隊の隊舎は市域内に建設されると聞いており、居住する隊員は当市に住民票を移し、納税することになるが、

市内にも居住いただけるよう関係機関とも連携を図り、引き続き、府中基地に働きかけていきたい。



▲横田基地